

EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce mardi 10 janvier 2023 à 11 heures en présentiel dans la salle habituelle. Une réunion précédée de la cérémonie de prestation de serment de l'ensemble du gouvernement.

DRAME

Deux hommes – des proches du procureur de la République près le tribunal de première instance de Libreville – sont morts dans la soirée de samedi à Akanda, percutés par un véhicule dont le conducteur aurait perdu le contrôle. Une enquête pour déterminer les circonstances de ce drame est en cours.

HAUT-OGOOUÉ

Acheminement de vivres ou de carburant : le gouvernement multiplie les initiatives, confronté à l'urgence, symbolisée aussi par la manifestation, hier à Franceville, des élèves, excédés par les tarifs élevés des transports. Mouvement qui a entraîné la suspension des cours pour une semaine.

Page 7

Pages 6, 7 & 13

VPR, PM : ILS MONTENT EN GRADE !

L'EXÉCUTIF a connu un réaménagement de son architecture hier. Par un double décret du président de la République, Alain-Claude Bilie-By-Nze, jusque-là vice-Premier ministre, a été nommé Premier ministre et la titulaire du poste, Rose Christiane Ossouka Raponda, promue vice-président de la République. Une prise de galon pour deux destins exceptionnels. Le gouvernement a été formé dans la foulée.

Pages 2, 3 & 4



POUR MOI QUOI...

Dès qu'un événement survient chez nous, on ne prend pas suffisamment de recul pour l'apprécier.

Hier, le Présida a pris

deux importantes décisions susceptibles de bouleverser la vie de la Nation : les nominations d'un nouveau Premier ministre et d'une vice-présidente de la République.

Deux personnalités qui ne sont pas des nouveaux venus sur la scène politique mais deux très proches collabora-

teurs de longue date rompus à la tâche, expérimentés, bref deux fidèles parmi les fidèles. Un homme et une femme appelés à donner un coup d'accélérateur tel que voulu et exprimé par le Présida dans son discours de vœux de Nouvel An à la Nation. Seulement, ce que je retiens, moi Makaya, dans la promotion de Rose-Christiane à la vice-présidence de la République, c'est, une fois encore, la volonté sincère du premier gabonais de traduire dans les actes sa politique de promouvoir la femme gabonaise, de faire d'elle une actrice engagée dans le développement et l'émancipation de notre pays. En l'appelant à ses côtés, le Présida est convaincu que sans elle

il n'y a point d'émancipation. Or, la femme l'a prouvé, elle en a le coffre, alors, il faut lui faire confiance. Enfin, en franchissant le pas, le Présida a pris rendez-vous avec l'Histoire. C'est un véritable challenge pour Rose-Christiane. À elle maintenant de relever le défi et de démentir les pourfendeurs des femmes. On la sait capable. Elle l'a toujours prouvé de par le passé partout où elle a servi son pays. Vice-présidente de la République, elle a trouvé chaussure à son pied...

Le président a décidé, c'est acté. Alors, après les commentaires, interprétations et autres, mettons-nous au travail, quoi.

...MAKAYA